

# 桐生西ロータリークラブ週報



2018-19年度RIテーマ **バリー・ラシンRI会長**

**BE THE INSPIRATION** インスピレーションになろう



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30  
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス  
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155  
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777  
 会長 正田恵一 幹事 浦野幸子 クラブ会報・雑誌担当 鳥島隆一  
 公共イメージ委員長 加藤努 委員 羽鳥隆、金子福松(歴史編集・IT-CICO担当)、塚本貢、唐澤雅弘

No. 2153

2019年3月8日発行

## 第2282例会 (2019・3・1) 報告

- |              |            |          |
|--------------|------------|----------|
| 1. 点 鐘       | IF ジャルダンにて | 6. 会長の時間 |
| 2. 太 極 拳     | 講師 須永美知子様  | 7. 幹事報告  |
| 3. 国歌斉唱      | IF プロバンスにて | 8. 食 事   |
| 4. 四つのテストソング |            | 9. 委員会報告 |
| 5. 来訪者紹介     |            | 10. 点 鐘  |
- 例会終了後定例理事会開催

須永美知子先生ご指導による **太 極 拳** 適度な運動で健康増進!!



十二時三十分、正田会長 点鐘

太極拳講師の須永美知子先生

講師紹介  
下井田パスト会長

日本武術太極拳連盟1級審判員・団体審判員・A級指導員でいらっしゃる須永美知子先生のご指導により、3月1日(金)の例会で太極拳の基本を学びました。定刻の12時30分に点鐘、その後、プログラム担当の下井田パスト会長から講師紹介があり、須永先生から太極拳を約30分間に亘り教えてきました。太極拳は緩やかな動作でもあっても両手両足に細やかな神経を集中して行うので、運動不足がみなロータリアンにとってはとても良い運動になりました。太極拳の後に例会を行って昼食となり、趣向の変わった例会は大変好評でした。

司会・浦野幹事



◆ピジター  
太極拳 講師 須永美知子様

◆会長の時間 正田会長

1. 26日(火)に野村滋会員が桐生運動公園内月桂樹四世の今シーズン4回目の消毒をして下さいました。また井本万里子会員も現地に行って写真を撮って報告をしてくれました。その後、野村会員には桐生プリオパレス月桂樹の消毒と剪定もして頂きました。お二人のお陰で当クラブの記念樹が無事に生育しているのだと思います。心からお礼を申し上げます。

2. 27日(水)に私と浦野幹事で元会員の武井善作様のご自宅にお伺いしてクラブから感謝状をお贈りして参りました。昨年度からクラブに功績のあった会員が退会した際は会長の判断で感謝状をお贈りする事になりました。武井様は在籍年数46年、その間には第16代会長、矢野ガバナー年度の地区リーダーシップセミナー実行委員長、また12年間に亘りニューモラルをクラブに寄付して下さいました。大変お元氣そうで、皆様に宜しくお伝え下さいとのことです。またニューモラルにつきましては、クラブ研修リ

ーダーの根本正則パスト会長が引き継いでクラブに寄付して下さるそうです。ご好意に感謝申し上げます。

3. 本日、樹徳高等学校の卒業式にご招待頂きまして、山同副会長がクラブを代表して出席されました。
4. 明日、桐生西ローターアクト卒業生の歓送会を相生町のグランシェフで行います。今年はサハン君はじめ4名が退会されるそうです。クラブから私と浦野幹事、河内奉仕プロジェクト委員長、野村RA担当、乾委員、事務局の6名が参加する予定です。また、東郷学会員には会場設営でお世話頂いております。

◆幹事報告

浦野幹事

- ◇本日例会終了後、1F和室にて定例理事会を行います。
- ◇早朝健康診断・職場訪問等の出欠席をご回答下さい。
- ◇ロータリーの友3月号を配布致しました。
- ◇ガバナー月信3月号が配信されました。(各テーブルに配布)
- ◇根本正則会員よりニューモラルNo.595を10部頂きました。
- ◇3月のロータリーレートは現行同様1ドル110円です。
- ◇2月28日(木)の桐生タイムス紙に使用済切手贈呈の記事が掲載されました。(各テーブルに配布)
- ◇2月26日(火)の桐生タイムス紙に船戸会員の「にんげん」創刊30周年の記事が掲載されました。(各テーブルに配布)
- ◇下記のものが届いております。
  - ・米山奨学会より奨学生ハンドブック
  - ・未来創生塾の総合成果発表会のご案内
  - ・㈱オクトンより2019年ロータリーグッズカタログ
  - ・桐生保護司会より社明運動推進の「中学生の作文集」
  - ・東日観光㈱よりハンブルグ国際大会のご案内

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 3/25 桐生赤城RC 3/26  
太田RC 3/7(休)、3/14、3/21(休) 他7RCより

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 2/4、2/18 桐生南RC 2/6、2/13

◆食事メニュー

1022キロカロリー

豚肉の生姜焼き、浅利とキャベツのスープ、香の物、桜海老のサラダ、サーモンのきのこあんかけ、白飯

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

早川会員

会員総数61名 (出席免除者11名の内8名出席の為)  
出席率対象者58名、出席率対象者出席人数42名  
欠席者16名(内前メイク9名) 出席率87.93%  
前々例会修正出席率90.00% (最終欠席者6名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

藤本拠金委員長

須永美知子先生、本日は太極拳のご指導ありがとうございます  
正田君、下井田君、坪井君  
太極拳楽しみます 中野君、越塚君  
体の調子が良いので気分爽快 船戸君  
7日オープンのアピタ跡地フィッシュネスお立寄り下さい 浦野君  
長男がやっと大学合格しました 山形君  
今日は恩師の命日。お線香あげに行ってきます 青山君  
ポールハリス四世月桂樹の手入れ消毒ありがとうございます 齋藤君  
平成も残り2ヶ月。新元号は何でしょうか 野田君  
もうすぐ春ですね。ただ花粉が怖い 新島君

◇ロータリー財団

井本R財団担当

須永先生、本日は太極拳のご指導宜しくお祈いします  
野田君、坪井君、新島君  
太極拳楽しみます 中野君、青山君、越塚君  
着替えを忘れちゃいました 山形君  
ヨガは世界のヨガデーを国連が決めています。健康に 船戸君  
良いです  
今日から3月、月桂樹も春を迎えました。野村さんいつもお手入れ感謝致します 正田君  
野村さん、井本さん、月桂樹ありがとうございます 浦野君  
もう3月です。今年は好天に恵まれ桜満開も1週間か 齋藤君  
2週間早いみたいですよ

◇米山奨学

石戸米山奨学担当

須永先生をお迎えして

太極拳楽しみます

足がつったのは？太極拳いい汗です

いよいよ3月卒業される留学生の皆様お元気で活躍

ください 正田君  
今日卒業される学生の皆さんおめでとうございます 新島君

体の調子が良いです 船戸君  
高校受験、公立の入試まであと少し頑張り！ 山形君

船戸さん手作り新聞「にんげん」30周年おめでとうござ

います 齋藤君  
花粉が始まりました 青山君

坪井君

中野君、越塚君

□公共イメージ委員会

◇クラブ会報・雑誌

鳥嶋クラブ会報・雑誌担当

ロータリーの友3月号の紹介をします。

先ず、左開き横組み7~13頁に今月のロータリー月間テーマ『水と衛生月間』について特集が組まれています。当クラブのタイ・チェンマイに浄水システムを設置したグローバル補助金事業が思い浮かぶと思います。また14~17頁にはローターアクトについて書かれています。3月13日を含む週が世界ローターアクト週間ですのでそれに因んでの特集です。次に18~27頁は次年度RI会長についてです。マローニー次期会長は米国アラバマ州のご夫妻揃ってのロータリアンであり弁護士です。マローニー氏は国連との協調を強く謳っております。22~26頁は研修を受けた次期ガバナーの感想で2840地区ガバナーエレクトの森田高史氏のコメントもあります。28頁からの『心は共に東日本大震災』では、今年ラグビーW杯の開催地の一つに選ばれた釜石について載っています。釜石開催に向けて地元のRCも深く関わって支援しているそうです。同じく32~33頁に浪江RCが会員増強表彰を受けたという記事があります。浪江RCは花房パスト会長の出身地という縁で、創立40周年記念事業で震災遺児に奨学資金を贈呈する際にお世話になったクラブです。震災前は54名だった会員が36名まで減り今は50名になったという温かい話題です。34頁からのガバナーのロータリーモメントでは宮内ガバナーのモメントも載っています。

右開き縦組みに移ります。4頁からの講演要旨は『地球の明日を考える水のSDGs』です。SDGsは国連が採択した『持続可能な開発目標』で、その中に水についてのSDGsもあるそうです。講師の広島大学名誉教授の安藤忠男氏は、自宅の排水を現在までの30年間、一切敷地外に排出しないで処理しているそうです。

その他、ロータリーネットワークの26頁には前橋東RCと共愛学園IACの公園清掃のことが、28頁には高崎RCの『たかさき雷舞フェスに参加して』が載っています。どうぞ、細部に亘ってお読み下さい。

永年在籍退会者へ感謝状授与

今年度退会された武井善作様に、2月27日(水)正田会長と浦野幹事がお自宅に訪問して感謝状をお贈りして参りました。

武井善作様は在籍46年、第16代会長、矢野ガバナー年度地区リーダーシップセミナー実行委員長を歴任された他、小冊子ニューモラルを永年に亘りクラブへ寄付して下さいました。



《次例会予告》

3月15日(金) 早朝健康診断  
開始 7:00~ 場所 桐生メディカルセンター

理事会報告は次号に掲載いたします